



NOTA DE PRENSA N° 30-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejo Regional: "Hasta siempre maestro Andrés Zevallos"

La Mesa Directiva del Consejo Regional de Cajamarca, a nombre de los 16 consejeros regionales, expresan el sentido pésame a los familiares y seres queridos por la irreparable pérdida del maestro de las artes plásticas, Andrés Zevallos de la Puente, quién dejó de existir la mañana del viernes 07 de abril en la ciudad del Cumbe.

Cajamarca y el Perú están de duelo; porque, perdió a un grande de la plástica nacional y mundial, Andrés Zevallos, quien fuera el continuador de la corriente indigenista iniciada por Mario Urteaga y maximizada por José Sabogal.

Zevallos fue docente, se desempeñó como Director de la Casa de la Cultura por 17 años en Cajamarca; además, de sus brillantes cuadros exhibidos en galerías más importantes del mundo permitió obtener reconocimientos y premios internacionales, nos deja como herencia al pueblo.

A ello, se suma su aporte a la literatura plasmada en sus libros: "Cuentos del Tío Lino", "Boceto Biográfico del pintor Mario Urteaga", "Tres Pintores Cajamarquinos", etc.; obras que encierran un profundo mensaje de identidad del pueblo andino.

Zevallos cumplió su papel que le tocó desempeñar en la tierra, él partió para encontrarse con sus inspiradores: Urteaga, Bagate y Camilo Blas para pintar juntos allá en el cielo, a este pueblo que le dio nacer y que amaron tanto.

El Consejo Regional convoca a la población para acompañar en las actividades fúnebres en el Conjunto Monumental Belén de Cajamarca hasta el domingo 09 de abril, fecha, en que será trasladado a Lima para que sus familiares de la Capital puedan darle el último adiós.

Cajamarca, 04 de abril de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA